

# 1<sup>ER</sup> MARS L'APPEL DE BORDEAUX ET BAYONNE

Ce matin , autant à Bordeaux (ci-dessous) qu'à Bayonne les douaniers de Nouvelle-Aquitaine se sont mobilisés afin de faire valoir leurs revendications.



## NOUS VOULONS :

- Un service public douanier utile à nos concitoyens.
- Un accord d'accompagnement social qui partage les demandes des organisations syndicales.
- Une revalorisation de nos rémunérations qui prenne en compte la hausse du coût de la vie.

## LES BESOINS D'UN SERVICE PUBLIC DOUANIER EXISTENT ET SONT NOMBREUX :

La mission de garde des frontières ne peut aujourd'hui s'accomplir convenablement sur tout le territoire faute de moyens humains,

→ Ce n'est pas moins d'emplois qu'il faut, ce sont plus d'emplois douaniers !

Le contrôle des normes des produits entrant sur le territoire national est un enjeu majeur pour notre sécurité sanitaire,

→ Ce n'est pas moins d'emplois qu'il faut, ce sont plus d'emplois douaniers !

Le contrôle efficace des règles du commerce international permet une concurrence équitable au service des opérateurs nationaux,

→ Ce n'est pas moins d'emplois qu'il faut, ce sont plus d'emplois douaniers !

# DES TRANSFERTS DE MISSIONS ET PAS D'ACCORD D'ACCOMPAGNEMENT SOCIAL !

- C'est donc une augmentation de l'IMT qui est demandée ;
- C'est aussi la nécessité d'une mesure indemnitaire pérenne pour tous les agents ainsi qu'une mesure financière supplémentaire pour le préjudice subi par les agents restructurés ;
- Mais également, il faut un engagement de reclassement à la résidence pour les futurs agents dont l'emploi sera transféré ;
- Les promotions doivent être abondées pour tous les grades.

Pour un service douanier de qualité et un accord social nous appelons les agents, avec l'intersyndicale nationale des Douanes, à se mobiliser **le 10 mars 2022**

## DES DOUANIERS AUX REVENUS INDECENTS

- Une revalorisation de la valeur du point d'indice supérieure à minima à l'inflation et l'attribution d'un nombre de points d'indice uniforme pour tous ;
- L'ouverture de négociations sur les grilles de rémunérations ;
- Le relèvement systématique des grilles en proportion de l'évolution du SMIC.

Pour l'augmentation du pouvoir d'achat des fonctionnaires, une journée de grève fonction publique a lieu **le 17 mars 2022** à l'initiative de l'UNSA, la CGT, Solidaires, CGC et CFTC.

Quand l'UNSA Douane de Nlle-Aquitaine se déclare **d'UTILITE PUBLIQUE**

La vice-présidente du Sénat, Nathalie DELATTRE (sénatrice de Gironde), que l'UNSA Douane de nouvelle-Aquitaine avait rencontré en visio il y a quelques mois, s'est emparé du sujet de l'indemnité de résidence.

**extrait** : Sud Ouest - "Les fonctionnaires moins payés à Bordeaux qu'à Lille ou Lyon : l'injustice de l'indemnité de résidence"

**28 janvier 2022**

Le coût de la vie a augmenté à Bordeaux, et l'indemnité de résidence n'a pas évolué depuis 2001. Il nous faut « arriver à trouver une solution, car ce n'est pas tenable », répond Nathalie Delattre. C'est un sujet de pouvoir d'achat que nous devons traiter en priorité avec la nouvelle Assemblée nationale.